



FOTO: RAPHAEL SIERRA P



Colocan la primera Piedra del nuevo Cefsam O'Higgins de Concepción

Se llevó a cabo el hito de colocación de la primera piedra de la obra del nuevo Cefsam O'Higgins de Concepción, recinto que se emplazará en el terreno que hace años ocupaba el ex liceo Balmaceda, en la esquina de las calles Salas con Heras.

La estructura tendrá tres pisos y contará con 41 box de atención. Tecnología de punta, móviles de traslado, estacionamientos e instalaciones independientes de agua potable

y electricidad. Con una inversión superior a los 10 mil millones de pesos del Servicio de Salud de Concepción, atenderá a cerca de 37 mil personas, siendo el Cefsam con mayor cantidad de usuarios y usuarias de la comuna penquista.

“Estamos felices todos los vecinos porque esto es un sueño y nos pone contentos que se avance en los plazos, que es lo que más nos preocupaba. Si seguimos así vamos

a sacar mucho antes nuestro Cefsam”, indicó María Elena Vivanco, presidenta del Consejo de Desarrollo (CODE) del Cefsam O'Higgins.

La empresa a cargo de las obras es la Constructora y Maquinaria Pulmahue Spa. Los trabajos tienen una duración de 570 días corridos desde la fecha de entrega del terreno y fueron precedidos de las etapas de desratización del lugar y la demolición de la estructura existente.